

## Danksagung

Auch im Namen meiner vier Söhne möchte ich mich bei allen unseren Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn ganz herzlich bedanken für die überwältigend grosse Anteilnahme, beim Abschied von meinem lieben Mann

# Roger Graf-Engel

Danke für die viele liebe Post, die Zuwendungen für Alleinerziehende und für späteren Grabschmuck.

Herzlichen Dank auch an Prediger Ernst Oppliger für den wertvollen Abschieds-Gottesdienst und Ueli Steiger für das feine Orgelspiel.

In herzlicher Verbundenheit

Margarete Graf-Engel